



# 90 Jahre TTC Eggenfelden e.V.

[www.ttc-eggenfelden.de](http://www.ttc-eggenfelden.de)

Der Tischtennisclub Eggenfelden feiert in diesem Jahr sein 90-jähriges Bestehen und zählt somit zu den ältesten Tischtennisvereinen in Niederbayern. Im Jahre 1934 wurde der TTC aus der Taufe gehoben und bis heute ist er aus der niederbayerischen Tischtennislandschaft nicht mehr wegzudenken. Natürlich gab es viele Höhen, aber auch Tiefen in dieser Zeit zu durchstehen. Selbst der zweite Weltkrieg und auch das Fehlen mangelnder Trainingsmöglichkeiten in den 1950-er Jahren konnten das Fortbestehen des Vereins nicht verhindern.

Gefeiert wird dieser runde Geburtstag, so wie es sich für einen Sportverein gehört, mit einer Reihe von sportlichen Veranstaltungen. Zum Auftakt bietet der TTC mit einem „Tag für alle, für Anfänger und Profis, für Jung und Alt“ die Möglichkeit, diese Lifetime-Sportart näher kennen zu lernen. Schließlich ist die schnellste Ballsportart der Welt, betrachtet man die Meisterschaftsergebnisse der Deutschen Nationalmannschaft, eine der erfolgreichsten Sportarten Deutschlands überhaupt. Seit 2007 gewann das Herrenteam des DTTB neun von 12 Titeln, die Damen waren fünfmal erfolgreich. Und wer kennt nicht Timo Boll, der den Einzeltitel in dieser alleine achtmal gewann.

Am kommenden Samstag haben die Verantwortlichen des TTC unter Federführung der Jugendleiterin Evi Herrmann für alle Sportinteressierten ein abwechslungsreiches Programm in der Turnhalle der Realschule auf die Beine gestellt. Erste Bekanntschaft mit Schläger und Ball kann man unter Anleitung der ausgebildeten Kinder- und Jugendtrainerinnen bei der Bewältigung eines Hindernisparcours machen. Für die ganz Ehrgeizigen heißt es Punktesammeln gegen Vereinsspieler. Jeder erspielte Punkt wird mit einer kleinen Belohnung „vergütet“. Sehr interessant dürfte es auch werden, seine technischen Fähigkeiten am Tischtennisroboter auszutesten. Während heutzutage die Profis und Ligaspieler mit ausgeklügeltem Schlägermaterial an der Platte stehen, ging man früher mit doch sehr einfachen Schlägern an den Tisch. Dieses „Feeling“ der Anfangsjahre des Tischtennissports wird mit den sogenannten Klickballschlägern wiederbelebt. Ein Highlight dieses Schnuppertages wird sicherlich auch das Spiel auf den Mini- und Miditischen sein, wo besonders viel Ballgefühl gefragt ist.

Der TTC würde sich freuen, am Samstag den 13. April möglichst viele Freunde des Tischtennissports, vor allem auch solche die es noch werden wollen, von 14:00 Uhr bis 17:00 Uhr in der Turnhalle der Stefan-Krumenauer-Realschule an der Birkenallee begrüßen zu dürfen.

Tischtennisschläger und Bälle können vom Tischtennisclub gestellt werden, jeder Teilnehmer benötigt allerdings saubere Hallenturnschuhe.